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合唱委員会の代表である原田紗月さん，石垣真優

さんを中心に合唱委員会が企画運営して，11月27

日（月）から12月8日（金）の２週間の間，帰り

の会の前に「西中賛歌」の練習を行いました。この

ことは，「西中賛歌」とその「歌声」を残していき

たいという思いから，企画されたものです。さらに

12月11日（月）の昼休みに全校で歌い，録音して

「西中賛歌」を今後もずっと残していく事となりま

した。この歌は、元校長小松清先生の作詞で西中の素晴らしい生徒の様子を歌った曲です。小松校長先生の

西中愛があふれている歌です。合唱委員会代表の２人もこのことは知っていました。合唱委員会では，「西

中賛歌」に込められた西中の良いところを，後輩達につなげていきたいという話を聞き，当時の思いや情熱

が受け継がれていることが確認できて，私（元校長小松清先生にお世話になりました）も嬉しくなりました。
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コロナ禍により開催されなかった上野原市の駅伝大会。今年度，３

年ぶりに開催されることになり，本校の生徒も参加することとなり

ました。しかし，インフルエンザの影響で女子の出場が叶わなかった

ことが残念でした。でもその代わりに，男子Ａチームの恵本悠真さん

と志村知優さんが，区間賞を獲る走りで頑張りました。他のメンバー

も練習期間が短く限られた中でも自分の走りを貫くことができまし

た。１・２年生の女子は来年もあるので，この悔しさを来年にぶつけ

てほしいと思います。
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「学校は地域の方々に支えられている」とつくづ

く思いました。西中に上がってくる坂道の端に、た

くさんの枯れ葉が落ちていました。雪の降る前に片付けないと，片付けが大変なことになると思っていまし

た。するとある日，坂道の端にあった枯れ葉がきれいに片付けられていました。地域の方の善意によって，

生徒達が毎日快適に通学できているかと思うと，地域の方々のさりげないお心遣いに頭が下がる思いです。
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